

令和4年2月24日

保 護 者 各 位

勝 北 風 の 子 こども園
園 長 河 本 和 恵

園生活についてのアンケート結果について

今年度もあと少しとなりました。保護者の皆様には、園の運営、活動に対しまして、ご理解ご協力いただきまして、ありがとうございました。

1月にご協力頂いたアンケートの集計ができましたので、ご覧ください。アンケートへのご回答、また、貴重なご意見を頂き、ありがとうございました。

乳幼児期の育ちや健やかな成長を支えていくために、家庭と園が連携をとり、お子さんの伸びようとする力、成長の姿を伝え合い確認し合いながら、一人一人の子どもにあった適切な援助ができるよう教育と養護を進めていきたいと考えています。今後ともよろしくお願ひします。

*配布 家庭数131 回収93 回収率 71%

(Aとてもそう思う Bそう思う Cあまりそう思わない Dそう思わない Eわからない) %

	内 容 項 目	A	B	C	D	E
1	お子さんは、こども園に行くのが楽しいと思っていますか？	44%	52%	3%	0%	1%
2	園では、子ども達が友達と一緒に遊び、刺激を受けながら共に活動する保育を行っていると思いますか？	70%	28%	0%	0%	2%
3	園では、子ども達が遊びや集団生活に必要な決まりを知り、守ろうとする態度を育てようとしていると思いますか？	63%	35%	0%	0%	1%
4	園では、子ども達が進んで体を動かし、体力が向上するような保育をしていると思いますか？	56%	39%	3%	1%	1%
5	園では、子ども達に思いやりの心や根気強さなどを育てる保育を行っていると思いますか？	45%	49%	3%	0%	2%
6	園では、子ども達が様々な物ごとに興味関心を示し、知的好奇心や思考力、感動する心などを育てようとしていると思いますか？	59%	40%	1%	0%	0%
7	園では、子ども達に自分からあいさつができる保育をしていると思いますか？	33%	45%	15%	1%	5%
8	園では、野菜の栽培やクッキングなどを通して、子ども達の食に対する関心を高めようとしていると思いますか？	69%	29%	1%	0%	1%
9	給食は、季節感のある献立内容だと思いますか？	77%	23%	0%	0%	0%
10	お子さんは、園の行事に喜んで参加していると思いますか？	71%	27%	0%	0%	2%
11	園は、小学校や地域との連携を大事にしていると思いますか？	56%	34%	5%	0%	4%
12	園やクラスの様子が、「園だより」「クラスだより」などで分かりやすく伝えられていると思いますか？	55%	42%	1%	1%	1%
13	園や家庭でのお子さんの様子について情報交換ができていると思いますか？	46%	42%	12%	0%	0%
14	困ったことや気になったことがあった時に、気軽に園や保育教諭に尋ねたり、相談したりすることができますか？	49%	43%	8%	0%	0%
15	園は、健康管理・感染症に関して適切に対処していると思いますか？	49%	44%	2%	0%	4%
16	園は、事故やけがなどがないように安全管理に関して適切に対応していると思いますか？	47%	45%	3%	0%	4%

寄せられたご意見

- ・園のお友達や先生がとても大好きで、登園した時に別れるのがつらくても迎えに行くと笑顔いっぱいな子どもを見ていますいつも安心させてもらっています。
- ・担任以外の先生が声をかけて下さることもあり、園全体で保育していただけてる感じがします。
- ・コロナ禍でも、子供達に楽しい会や、楽しい遊びなど考えて頂き。消毒作業等増えている中とてもありがたく思っています。子供が「園が楽しみ！」と言っている事がなによりの証拠だと思っています。
- ・いつも安全で楽しい保育をして頂きありがとうございます。先生方の努力や工夫のおかげで親子共に園が大好きです。

項目4に関するご意見

- ・もっと戸外で遊んでほしいです。
 - ・縄跳び・鉄棒・跳び箱など自宅で挑戦しにくいものも積極的に取り入れてほしいです。
- ⇒戸外では走ったり、なわとび・体操・集団遊びや固定遊具などで身体を動かし、室内では巧技台などいろいろな運動遊具を使ったり体操などをして身体を動かして遊んでいます。季節や年齢に合わせた活動を保育に取り入れています。

項目7に関するご意見

- ・挨拶をされない職員の方が目につきます。
 - ・挨拶ができる子がほとんどいない気がします。(集団の中にいるときはできるが、個人になると難しい)
- ⇒職員一同、気を引き締めていきたいと思います。挨拶は、大人が手本になるように心掛けていきましょう。

項目9に関するご意見

- ・季節感のある献立が有り難いです。子どもが「給食おいしかった」とうれしそうに話をしてくれます。
 - ・お弁当の数を減らしてほしいです。
- ⇒愛情弁当の日は、年8回お願いしています。慣れない4月と夏場の傷みやすい時期(7・8・9月)はやめています。遠足や季節によっては園外保育に出かけることもあります、子どもたちはお弁当の日をとても楽しみにしています。どうかご理解ご協力をお願いします。

項目10に関するご意見

- ・昔ながらの季節の行事や遊びを取り入れてくださってうれしいです。
 - ・コロナ前ほど地域の方とのふれあいができていませんが、いろんな人と何かをするっていいことだと思います。
- ⇒ふれあいの行事も少しずつ再開しています。
家族や園以外の地域の方から声をかけてもらい認められることは様々な人に大切にされていると感じる経験になったり、初めは恥ずかしそうにしていた子どももだんだんと地域の方に親しみを感じたりできればと思っています。

項目13、14に関するご意見

- ・送迎時や懇談で親身に話を聞いて下さるので担任の先生を信頼しています。
 - ・子どもは楽しそうに通っていますが、日々の様子をもう少しわかるように伝えていただけると安心します。
- ⇒連絡帳、送迎時にお子さんの様子を保護者の方にお伝えできるように、今以上に配慮していきたいと思います。

その他

- ・ネックストラップをつけていない人をちょくちょく見かけます。どの程度重要なもののなか疑問に思う事があります。何か起こってしまうのではないかと、不安になる事はないのですが…。時々…意味あるのかな…なんて思うのです…。
- ⇒年度当初に比べ、慣れてくると徹底できていないこともあったかと思いますが、送迎時にネックストラップ(名札)で園児の家族と確認させていただいておりました。来年度からは、「登降園のICカード」を導入しますので、それをネックストラップに入れていきますように変更します。詳しくはまたお知らせします。
- ・集金を集金袋でするのではなく、銀行口座からの引き落としにするのは難しいでしょうか?細かいお金がない場合もあり引き落としの方が便利じゃないのかなと思うことがあります。
 - ・兄弟がいるところは同じ集金があるなら一緒の袋にしてほしい。日を分けて集金袋を持ち帰らないようにしてほしいです。

⇒銀行口座からの引き落としには今のところ対応できないのですが、集金日(集金袋の配布日)は各クラス統一するように再度徹底したいと思います。

- ・体操服の短パンの丈がもう少し長ければ良いのになあ~と個人的には感じています。(ひざより少し上あたりとか….) 今後見直す機会があるようでしたら、ぜひ検討して頂きたいです。
- (少し大きめサイズを購入していてもしゃがむと下着が見えそうになっているのが気になります。)

⇒ご意見ありがとうございます。

- ・駐車場の白線を引き直していただけますとありがとうございます。暗いと見にくいで

⇒以前からご要望がありました駐車場の白線の件は、この度白線の引き直しが完了しました。ご迷惑をおかけしました。

※沢山の貴重なご意見を頂きありがとうございます。それについて、良い点は継続し、改善すべきところは検討し、コロナ禍でもできることを園全体で努力していきたいと考えています。

今後ともよろしくお願ひいたします。